



LE SPA

LA CULTURE MAROCAINE
UN VOYAGE AU PAYS DES SENS





HAMMAM TRADITIONNELLE

30 MIN – 210,00 DH

Un rituel composé d'une application traditionnelle de savon noir suivie d'un gommage intense au gant kessa qui apporte à la peau une nouvelle jeunesse.

Un enveloppement au ghassoul pour purifier et une application de soin ajoutent de la douceur et de la souplesse à la peau

The black soap application and scrub give skin a new youth-fulness. The wrap with ghassoul followed by a cream application results in extremely smooth and soft skin.

HAMMAM ORIENTAL

45 MIN – 260,00 DH

Un rituel composé d'une application traditionnelle de savon noir suivie d'un gommage intense au gant kessa qui apporte à la peau une nouvelle jeunesse. Un enveloppement au ghassoul pour purifier, un masque corporel à l'argile et une application de soin ajoutent de la douceur et de la souplesse à la peau

The black soap application and scrub give skin a new youth-fulness. The wrap with ghassoul followed by a body mask with the clay followed by a cream application results in extremely smooth and soft skin

HAMMAM AU MIEL (HONEY HAMMAM)

45 MIN – DH 290,00

Un rituel composé d'une application traditionnelle de savon noir suivie d'un gommage intense au gant kessa qui apporte à la peau une nouvelle jeunesse. Un enveloppement au ghassoul pour purifier, un masque corporel au Miel et une application de soin ajoutent de la douceur et de la souplesse à la peau

The black soap application and scrub give skin a new youth-fulness. The wrap with ghassoul followed by a body mask with the Honey followed by a cream application results in extremely smooth and soft skin



MASSAGE RELAXANT OU TONIFIANT (RELAXING OR TONIC MASSAGE)

30 MIN —270,00 DH

45 MIN —300,00 DH

60 MIN —330,00 DH

Le Massage, personnalisé sur-mesure, est prodigué avec notre huile essentielle d'Argan. Vous pouvez choisir se faire un **Massage Relaxant**, ce massage calmant et réconfortant aide à atteindre une détente optimale avec une pression légère et des mouvements fluides, ou un **Massage Tonifiant**, avec des techniques spécifiques ciblées que permet de soulager les tensions musculaires

You can request a personalized massage between Relaxing or Tonic ;and for both our fantastic argan oil is used.

Relaxing Massage is a calming and comforting massage that helps cultivate, relaxation with light pressure and flowing movements. **Tonic Massage** is a massage that relieves muscle tension with specific targeted.

* * *

SOIN ESTHETIQUE ECLAT DU VISAGE (FACE CARE RADIANCE) 30 MIN —270,00 DH

Démaquillage, gommage de la peau à la poudre d'argan et aux extraits de safran et masque purifiant à la fleur d'oranger et crème de jour.

Make-up removal, skin scrub with argan powder and saffron extracts and purifying mask with orange blossom and day cream.

SOIN ESTHETIQUE SUBLIMATEUR DU VISAGE (SUBLIMATIVE FACE) 60 MIN —400,00 DH

Démaquillage, gommage à la poudre d'argan, vapozone pour extraction des comédons, modelage à l'huile d'argan, masque purifiant d'argile, purification de la peau avec l'eau de rose et application de la crème de jour.

Make-up removal, argan powder scrub, vapozone for extracting comedones, argan oil modeling, purifying clay mask, purifying the skin with rose water and applying the day cream.



RITUEL TRADITIONNELLE

1H 15 MIN —390,00 DH

Avec Hammam traditionnel et à suivre un Massage Relaxant

With Traditionnel Hammam more a Relaxing Massage

RITUEL VISAGE (FACE RITUEL)

1 H 45 MIN —490,00 DH

Avec Hammam traditionnel, un Massage Relaxant et à suivre un Soins de Visage éclat

With Traditional Hammam, a Relaxing Massage more a Face care

RITUEL ROYAL

2H30 —850,00 DH

Un parcours entre nos meilleurs soins qui commence par le hammam, suivi d'un massage relaxant, d'un soin visage et enfin d'un soin manucure et pédicure.

A path between our best treatments that starts with the hammam, followed by a relaxing massage, a soin visage and finally a manicure and pedicure treatment.

* * *

MANICURE ET PEDICURE

DH 380,00
(OR MANICURE OR PEDICURE DH 200,00)

A beauté des mains et des pieds avec Vernis

A beauty of hand and feet with nail